

# AVIATUR

S O S T E N I B L E

Viajar para conservar



**Bogotá, Marzo 03, 23**

La Agencia de Viajes Aviatur S. A. S. se certifica como la primera agencia de viajes carbono neutro de Colombia.

Como habitantes del planeta Tierra tenemos la responsabilidad de esforzarnos en mantener un medio ambiente apto y propicio para que todas las formas de vida puedan cohabitarla sin ver su existencia amenazada por las acciones del ser humano, especialmente las que se relacionan con el calentamiento global.

Frente a esto, es nuestro deber como sociedad cumplir y reforzar el pacto para encarar estos estragos a partir de nosotros mismos y escalando los esfuerzos a nuestras familias y entornos laborales. Fue con este objetivo que en la Agencia de Viajes Aviatur S. A. S. nos comprometimos a reducir y equilibrar nuestras emisiones de gases de efecto invernadero para dirigirnos hacia un camino de carbono neutralidad, apoyar las estrategias y acciones que buscan contrarrestar el cambio climático que enfrentamos actualmente.

Hoy nos sentimos orgullosos de compartir que la Agencia de Viajes Aviatur S. A. S. obtuvo la Certificación de carbono neutro por parte de Icontec al cumplir con los requisitos para la cuantificación e informe de emisión y remoción de gases de efecto invernadero a nivel de la organización de acuerdo con la norma ISO 14064-1.

Este certificado reconoce el compromiso que adquirimos y las acciones ejecutadas frente al cambio climático, la emergencia planetaria y la pérdida de biodiversidad. Es un compromiso que nace como empresa y que quiere llegar a cada individuo que hace parte de ésta para que con la conciencia del cambio se vuelva una realidad. Esto es coherencia con lo que se dice y se hace.

No se trata solamente de compensar nuestra huella de carbono. Se trata de empezar a hacer una reducción en nuestros consumos, elaborar planes de trabajo que nos ayuden a minimizar los impactos que tenemos como empresa para mantener el esfuerzo a lo largo del tiempo y, a través de la constancia, dar ejemplo, inspirar y motivar al sector turismo, empresarial y a toda nuestra cadena de valor a salir de la zona de confort para asumir las responsabilidades que tenemos como seres que habitan este planeta. No olvidemos que el presente y el futuro de las empresas están en la sostenibilidad y que es un cambio inevitable. Es difícil comenzar, pero la acción real y valiente es mantener el compromiso.

Queremos extender la invitación para que otras agencias y empresas del sector turismo se unan a este esfuerzo global que cada vez toma más fuerza para combatir el cambio climático en un esfuerzo conjunto.